

**Exposición GaleríaCOAM**

# Nuevas medallas Nuevas miradas

**Concurso de medalla conmemorativa  
con el tema de la huida a Egipto**



REAL CONGREGACION DE ARQUITECTOS DE NUESTRA SEÑORA DE BELEN  
EN SU HUIDA A EGIPTO

**Inauguración**

11 de diciembre de 2007, 20:00 h.

Galería COAM  
C/ Piamonte, 21, Madrid



Fruto de la colaboración entre la Real Congregación de Arquitectos y el Departamento de Escultura de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Complutense de Madrid se convoca este prometedor Concurso de Diseño y Realización de Medalla Conmemorativa para estudiantes. La iniciativa pretende fomentar y retomar el acercamiento entre escultores y arquitectos, y retomar también la propuesta del tema sagrado en el ámbito artístico universitario.

Ntra. Sra. de Belén en su Huida a Egipto es la Patrona de los Arquitectos españoles. Significativo que los Arquitectos contemplen a la Sagrada Familia, sin casa en Belén y posteriormente exiliados por la persecución de Herodes. El Concurso proponía una revisión y actualización iconográfica del tema de la Huida a Egipto, así como una nueva interpretación de la Medalla Conmemorativa.

En el Jurado han participado, además de diversos arquitectos, los insignes escultores Venancio Blanco, Francisco López Hernández y José Luis Parés. Las 45 medallas presentadas corresponden a trabajos de curso de los alumnos de Medallística. Con el Patrocinio de la Empresa de Restauración KALAM, se han concedido tres primeros premios, así como cinco accesits.

**Primer Premio**

Marta García Maroto  
*(Fotografía superior)*

**Segundo Premio**

Laura Bielsa Condés

**Tercer Premio**

Paula Heredero Jiménez

**Accesits**

Fátima Calero  
Isabel García - Huidobro  
Kremen Ivkov Konstantinov  
Laura Medina Solera  
César Orrico Méndez